Neues aus dem Marktgemeinderat (31.01.2023)

Herr Falkenhain hat die Machbarkeitsstudie für das Nahwärmenetz "Gewerbegebiet Ebensfeld Nord III" vorgestellt.

Das Planungsbüro HTS-Plan, Kronach hat eine Vorentwurfsplanung "Neubau Bauhof" präsentiert.

Weiter wurden folgende Punkte beschlossen:

Der Markt Ebensfeld legt die Maßnahmen im Bereich der Kläranlage Ebensfeld für den Umsetzungszeitraum 2024-2027 wie folgt fest:

2024 Vorklärung

2024 Einsatz Querschnittstechnologien: Sandfang Belüftung, Belebung, Rücklaufschlammpumpen

2025 Maschinelle Vorklärung, Faulgasanlage, Faulschlammschacht

2026 Rohrleitungen

Der Erlass der ersten Satzung zur Änderung der Satzung über die Aufwendungs- und Kostenersatz für Einsätze und andere Leistungen gemeindlicher Feuerwehren samt Verzeichnis über die Pauschalsätze des Marktes Ebensfeld.

Der Erlass der ersten Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung von Gebühren für die Benutzung der Notunterkunft des Marktes Ebensfeld (Notunterkunfts-Gebührensatzung).

Der Markt Ebensfeld tritt der Initiative "Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten" bei, in der sich Städte, Gemeinden und Landkreise bundesweit für mehr Entscheidungsfreiheit bei der Anordnung von Tempolimits im innerörtlichen Bereich einsetzen.

Die Windenergie im Markt Ebensfeld soll im Rahmen der Möglichkeiten und unter Einbeziehung der Bürgerinnen und Bürger forciert werden. Der Markt Ebensfeld nimmt Kontakt mit dem sog. Windkümmerer auf.

Der Markt Ebensfeld führt eine erneute Prüfung hinsichtlich der Errichtung von Photovoltaikanlagen auf gemeindlichen Immobilien durch. Hierbei sollen zwei Varianten untersucht werden. Variante 1: Kauf der Photovoltaikanlagen, Eigenverbrauch und ggf. Einspeisung, Variante 2: Verpachtung der Dachflächen der kommunalen Immobilien.

Die Öffentlichkeitsarbeit im Bereich des Klimaschutzes wird intensiviert.

Es wird eine Bürgerenergieberatung für die Bürgerinnen und Bürger im Markt Ebensfeld angeboten.

Aus nichtöffentlicher Sitzung:

Das Büro BPM Bau- und Projektmanagement GmbH erhält den Auftrag für die Durchführung der Ausschreibung der Ingenieurleistungen für den Glasfaserausbau nach dem Breitbandförderprogramm Gigabit 2020.